

Diaz-Canel salue le soutien du peuple américain à la campagne mondiale pour fin du blocus



La Havane, 23 juillet (Red Web) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Diaz-Canel, a remercié des amis aux États-Unis ce vendredi en raison du panneau anti-blocus qu'ils ont placé hier soir sur la façade d'un immeuble à l'intersection emblématique d'Union Square, à New York.

Dans son compte Twitter, Diaz-Canel a écrit :

#Cuba remercie les amis de @PeoplesForumNYC, @codepink et @answercoalition de cette belle accolade au peuple cubain au coeur de New York.. Thanks for say #LetCubaLive #UnblockCuba

Dans un autre message, le chef d'État a remercié le noble peuple américain en réponse à un tweet de l'organisation américaine The People's Forum qui montre une vidéo reproduisant une partie de la nuit new-yorkaise au pied de l'affiche lumineuse.

L'action, promue par les organisations américaines Codepink et The People's Forum, fait partie de la campagne Let Cuba Live (Laisse vivre Cuba) qui a publié aujourd'hui dans le quotidien The New York Times une lettre avec plus de 400 signatures de personnalités soutenant l'île.

Dans la missive, des politiciens, des dirigeants syndicaux, religieux, des artistes et des intellectuels du monde entier demandent au président américain, Joseph Biden, d'abroger les 243 mesures unilatérales contre la plus grande île des Antilles, approuvées par l'administration précédente pour resserrer le siège économique du peuple cubain à l'époque de la pandémie de la Covid-19.

Le document est soutenu par l'ancien président brésilien Luiz Inácio Lula da Silva, l'ancien chef d'état équatorien Rafael Correa, ainsi que par les artistes américains Danny Glover, Susan Sarandon, Jane Fonda et Mark Ruffalo, entre autres, solidaires de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264834-diaz-canel-salue-le-soutien-du-peuple-americain-a-la-campagne-mondiale-pour-fin-du-blocus>



Radio Habana Cuba